



Le Handicap au collège

publié le 13/12/2011 - mis à jour le 16/12/2011

Dans le cadre de la journée du Handicap vendredi 2 décembre, le collège a voulu marquer un temps fort et a accueilli différents intervenants dont Madame ROLLAND (secrétaire générale de l'inspection académique) ainsi que des dirigeants de l'ADAPEI 79 (association des amis et parents d'enfants inadaptés).

Après une visite de l'ULIS (Unité Localisée pour l'Inclusion Scolaire, ex-UPI) où les élèves ont pris la parole, une réunion avec Mme MEZON-GUSTIN, Mme SALVATIERRA, des professeurs, un parent d'élève et quelque élèves de la classe média a permis des échanges intéressants.

Mme Salvatierra a pris la parole en soulignant : « Des valeurs de solidarité, de partage et de justice » au sein du collège sur le sujet du handicap.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.